

# 議 事 録

<p>出席者：</p> <p>地域代表：1名</p> <p>GH家族：2名</p> <p>GH入居者：2名</p> <p>オレンジデイ家族：2名</p> <p>オレンジデイ利用者：2名</p> <p>中宇治地域包括支援センター：1名</p> <p>悠仁福祉会：荒賀施設長、堀井師長</p> <p>西岡課長、福井、田中</p> <p>欠席：宇治市介護保険課</p>	<p>会議議事録No.</p> <hr/> <p>会 議 名      令和3年度第4回地域運営推進会議</p> <hr/> <p>開 催 日:      令和3年11月8日（月）</p> <hr/> <p>時 間:          10:00～11:00</p> <hr/> <p>資 料:          ① ・ 無</p>
<p><input type="checkbox"/> 議 長：西岡課長      書 記：福井</p> <p><input type="checkbox"/> 議 事：</p> <p>1、施設長からの挨拶</p> <p>日頃は当事業所の運営にあたりご協力いただきありがとうございます。</p> <p>今回は書面での開催となり、今回は久しぶりの開催となるため、よろしくお願ひします。</p> <p>2、報告事項</p> <p>※ 別添資料参照</p> <p>【グループホームヴィラ鳳凰の取り組み状況について】</p> <p>①入居状況</p> <p>現在、18名の入居があり満床。</p> <p>10月15日より1名の入居者が内服調整のため入院している。</p> <p>②余暇活動</p> <p>9月、10月の余暇活動について報告。</p> <p>緊急事態宣言が解除になり、久しぶりに外出した。食べたい物や化粧品を選んだり、読みたかった本を見に行くなど、施設内の余暇活動以外で楽しい時間の提供に努めた。</p> <p>③ひやりはっと、事故報告</p> <p>9月、10月のひやりはっと、事故について報告。</p> <p>ひやりはっとについては、以前は薬のセット間違いが多く挙がっていたが、セットの方法を変更することで減少している。</p> <p>転倒に繋がるようなひやりはっとが多く、事故に繋がらないよう取組んでいく。</p> <p>事故については2件あり、同じ入居者ではないが、転倒と腕の表皮剥離の事故が発生した。</p> <p>【オレンジデイサービスセンターヴィラ鳳凰の取り組み状況について】</p> <p>①利用状況</p> <p>令和3年11月1日現在 登録者37名。男性8名、女性29名。</p> <p>平均要介護度1.58。平均年齢は85歳。</p> <p>②余暇活動</p> <p>5月～10月の余暇活動について報告。</p> <p>季節毎の行事や、貼り絵等手先を使った製作活動に取り組んでいる。</p> <p>三角巾やランチョンマットを利用者と一緒に制作したり、レコードで昔の歌謡曲を流すことで、当時の思い出を利用者と話すことができ、脳機能の活性化を目的とした回想法の実施に取り組んでいる。</p> <p>③ひやりはっと、事故報告</p> <p>5月～10月のひやりはっと、事故について報告。</p> <p>ひやりはっとについては、忘れ物に繋がるような事例が多くあった。今後、寒くなるにつれて上着を持参される方も多くみられるようになる為、忘れ物防止について検討していく。</p> <p>また、フロア内でのつまづきや、ふらつき等により転倒へ繋がる事例もある為、職員間で周知を行い転倒防止に努めていく。</p> <p>事故については4件あり。個人情報の書類の取り扱いや、利用中の怪我や利用者私物の破損の事故が発生した。再発防止対策を実施し、同様の事故が発生しないように努めていく。</p>	

地域代表 A様より

いろいろ工夫してとりんでおり、職員のアイデアが良いと思う。

最近冷えるので、夜間トイレに行く際、足首がまがりにくくなっているが、温める事で足首がまがるようになり動きやすくなった。夜間も暖かくする事で、皆さんも安全に行動ができると思います。

中宇治地域包括支援センター B様より

ひやりはっとや気付きがたくさん報告されていて良いと思う。

ひやりはっとをたくさん報告できるような工夫は何かされているのか。

答：西岡課長より

記録の入力は全て電子化しており、ひやりはっとについても同様にタブレットでの入力が可能である。

以前は紙での報告であったため、時間の経過とともに報告が遅れたり、報告できない場合もあったと思うが、電子化により、すぐにタブレットで入力できる環境となったことが大きい。

### 3、質疑応答

#### ・西岡課長より

グループホームは、コロナの影響により面会の制限があり、なかなかすぐに面会してもらえない状況が続いており、遠方にお住まいのご家族もおられることから、こまめにブログを更新するようにしている。

L I N E電話の面会で友達登録してもらっているご家族には、更新のたびにメッセージで更新のお知らせをしているので、是非活用してもらいたい。

毎年実施している満足度アンケートを今年度も実施する。

10月の利用料の請求書に同封して送付するので、同封している返信用封筒にて11月30日までに返信いただきたい。

緊急事態宣言が解除となり、感染者も減少していることもあり、面会の制限を現在より少し緩和する方向で検討している。

詳細はアンケートと同様、10月の利用料の請求書に同封するので確認いただきたい。

#### ・グループホーム入居者家族 C様より

ブログを楽しみにしている。

姉が遠方に住んでおり、なかなかこちらへ会いに来ることが困難であるため、更新されて母が写っていると嬉しそうにしている。

#### ・グループホーム入居者家族 D様より

機械は苦手で電話をよくしてしまうが、いつ電話しても忙しいと思うが嫌な声出さずに親切に対応してもらって喜んでいる。自分自身が弱ってきているので娘や息子もおりますので、またよろしくお願いします。

#### ・オレンジデイ利用者家族 E様

利用した日は、いろいろと話をしてく、喜んで行っている。家では家事ができなくなってきたので、一日テレビを観ていることも多いので、できることは何でもして欲しい。

#### ・オレンジデイ利用者家族 F様

利用後の連絡帳を楽しみにしている。

家に帰ってきても、今日何をしてきたのか説明できないが、貼り付けられている写真で様子が分かるので、とてもありがたい。家でも一緒に何かをしようと思っても無理なので助かっています。ケアマネさんはいますが、家族の話など相談できるようになればと思います。

朝の迎えの時間は何巡目とかあるのですか。

答：田中主任

2便目に行かせていただいているので、9時30分前後となっている。

また、家族の要望などがあれば可能な限り対応させていただいている。

答：西岡課長より

送迎については、体調不良や受診、新規利用者の登録等により、時間がどうしても遅くなったり、早くなったりしてしまう。

大幅に早くなったり、遅くなったりする場合は、担当者より連絡するようにしている。

答：西岡課長より

緊急事態宣言の解除により、事業所2階のカフェも徐々に活動等が始まっている。

案内等、予定をお知らせできるようにします。

#### ・オレンジデイ家族 E様

帰りの時間が日によって違う。帰ってから家事をしてくれるので、できれば早いほうが良い。

答：田中主任  
帰りの送迎の時間については、調整を行っていく。

お料理や手作業等出来る事をどんどんさせてほしい。

答：職員がお料理をしていると、切る作業から炒め作業、配膳まで一緒に取り組んでおられる。  
引き続き、一緒に活動ができるよう取り組んでいきたい。

以上

目 的：	定例開催	－	臨時開催
決定事項：	なし		
次回の課題：	取り組み状況について		
次回開催予定日：	令和4年1月17日（月） 10：00～11：00		
次回開催目的：	地域との連携		